



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha destacado la apuesta decidida del equipo de Gobierno por "revitalizar el Mercado Central como referente comercial de la ciudad", afirmando que para ello "se están acometiendo actuaciones de acondicionamiento y se celebrarán múltiples actividades en el marco de la programación de Navidad diseñada por el Ayuntamiento".

"El principal objetivo es hacer el Mercado Central más atractivo para los abderitanos y visitantes, aumentando su afluencia de público y en consecuencia las posibilidades de venta de sus comerciantes durante estas fechas" ha dicho el alcalde tras realizar una visita a las instalaciones acompañado por la portavoz del equipo de Gobierno, Carmen Belén López, la concejal de Hacienda, Alicia Heras y el concejal de la Plaza de Abastos, Ignacio Jinés.

Manuel Cortés ha explicado que el Ayuntamiento está realizando trabajos de pintura y embellecimiento en las instalaciones para el desarrollo de numerosas actividades durante los meses de diciembre y enero, coincidiendo con la época navideña", ya que a su juicio "es una buena oportunidad para poner en valor la calidad y los servicios que se ofrecen en nuestra Plaza de Abastos".

Igualmente, ha asegurado que "junto a las actividades previstas en el Mercado Central, se van a desarrollar muchas otras en las diferentes arterias comerciales del municipio, con el fin de favorecer al tejido comercial en Navidad".

Belén Municipal y múltiples actividades

En esta línea, el alcalde ha avanzado que el equipo de Gobierno ha tomado la determinación de instalar este año el Belén Municipal en el Mercado Central, argumentando que se trata de un importante foco de atracción para cientos de abderitanos y visitantes anualmente.

Asimismo, ha precisado que se desarrollarán múltiples actividades a lo largo de la campaña de Navidad, como pueden ser degustaciones gastronómicas, talleres de cocina para adultos y

para niños y niñas y talleres de ocio infantiles.

Las actividades comenzarán los días 4 y 5 de diciembre, en los que el Mercado Central acogerá una degustación gratuita de aperitivos y postres en horario de 9:30 a 12:30 horas. En concreto se ofrecerá una muestra de los platos más representativos de la gastronomía abderitana y mediterránea.

También se dará la oportunidad a los asistentes de aprender nociones y claves para la decoración de la mesa en las fechas navideñas. Todos los productos que se usarán en la degustación serán adquiridos en los establecimientos de la Plaza de Abastos.

El sábado día 5, la degustación gratuita se complementará con una actividad dirigida a los niños y niñas. Se trata de un taller infantil que se desarrollará en la calle y que contará con monitores y actividades lúdicas. Esta actividad también será gratuita.